

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	El Caballito	Sin fuegos artificiales los festejos de fin de año en la CDMX	Nos comentan que el gobierno de la Ciudad de México, que encabeza Clara Brugada, publicó un acuerdo en la Gaceta Oficial para prohibir a las alcaldías y dependencias capitalinas el uso de fuegos pirotécnicos en cualquier evento de fin de año. Nos detallan que este acuerdo pide las demarcaciones territoriales negar cualquier tipo de permiso o autorización para la detonación, quema o uso de cohetes en eventos y espectáculos públicos, tradicionales, religiosos y populares, aun en los casos en que no exista declaración alguna de contingencia ambiental. Nos aseguran que estas restricciones se aplicarán hasta el 6 de enero de 2025, pues tal parece que no le preocupó a la administración capitalina que en Navidad casi se alcanza la contingencia ambiental. Esto, más los operativos que lanzaron las autoridades en los mercados públicos dan indicios de mano dura contra la pirotecnia.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Giras de trabajo	Que la presidenta Claudia Sheinbaum cerrará este año con giras de trabajo por Nayarit y Tlaxcala, donde revisará proyectos de infraestructura, seguridad, salud y bienestar social con los gobernadores morenistas Miguel Ángel Navarro y Lorena Cuéllar. Se trata de visitas con las que cumplirá su primer recorrido por todas las entidades federativas como titular del Ejecutivo, mientras que en el plano internacional la mandataria ha realizado en estos tres meses de gestión una salida al extranjero, el pasado 18 de noviembre, a la Cumbre de Líderes del G20 que se llevó a cabo en Río de Janeiro, Brasil.

EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Acciones contra el frío	Donde cuidarse del frío es una prioridad es en la CDMX, pues la jefa de Gobierno, Clara Brugada, recordó las acciones que se toman para evitar enfermedades respiratorias , como la instalación de 20 ferias de bienestar, en las que se entregan cobijas de alta calidad, así como la aplicación de vacunas contra la influenza y COVID-19.
LA RAZÓN	Rozones	Municipio emecista y El Mencho	Y fue en el municipio emecista de Coalcomán, Michoacán, a cargo de Anabel Ávila, que se agradeció a El Mencho, líder del Cártel Jalisco Nueva Generación, por regalos de Navidad presuntamente entregados a niños de la demarcación. "Muchas gracias al señor Nemesio Oseguera Cervantes" , El caso generó una reacción inmediata del gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, quien condenó "la apología de quienes promueven la violencia" y pidió a la FGR "investigar a fondo a las autoridades municipales de Coalcomán, por su probable vinculación con un grupo delictivo
MILENIO	Trascendió	Desino legal	Que el destino legal de Israel Vallarta, ex pareja de la francesa Florence Cassez, se conocerá el próximo 31 de enero, cuando se celebre la audiencia para determinar si es liberado. La diligencia estaba prevista para este 30 de diciembre, pero una de las presuntas víctimas del grupo criminal Los Zodiaco, que supuestamente él lideraba, informó que no podía asistir en esa fecha y el juez tuvo que reagendar la convocatoria, como si la justicia pudiera darse el lujo del retraso en un caso que cumple 19 años sin sentencia.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Resultados palpables	El Estado de México avanza en la lucha contra el femicidio, con una reducción del 23% en 2024. Este logro se debe al esfuerzo conjunto liderado por la gobernadora Delfina Gómez y respaldado por figuras clave como Horacio Duarte secretario general de Gobierno, y Cristóbal Castañeda, titular de la Secretaría de Seguridad. Con el apoyo de instituciones como la Guardia Nacional y la Marina, el estado pasó del primero al 25 lugar en incidencia nacional. La coordinación efectiva y 318 sesiones de trabajo muestran que, con compromiso y estrategia, es posible construir un entorno más seguro. ¿Ya ven? Sólo sigan la fórmula.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Desgobierno zacatecano	El 2024 de David Monreal en Zacatecas ha sido un desfile de tropiezos. Mientras la violencia alcanza niveles alarmantes, el gobernador parece más ocupado en promocionar canciones institucionales que en atender la crisis de seguridad. Sus prioridades quedan claras al asignar cinco veces más presupuesto a su oficina que a la Comisión de Derechos Humanos, reflejando un manejo arbitrario de los recursos públicos.

<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Herencia envenenada</p>	<p>Cuahtémoc Blanco cerro su gestión en Morelos con broche de plomo: una crisis de inseguridad que posicionó al estado entre los más violentos del país. La deuda pública alcanzó más de seis mil millones de pesos, hipotecando el futuro de los morelenses. Por si fuera poco, su administración quedó bajo la lupa por desvío de recursos y nepotismo, dejando una estela de corrupción difícil de ignorar. La nueva gobernadora, Margarita González Saravia heredó un estado en ruinas, con desafíos que van desde restaurar la seguridad hasta sanear las finanzas públicas.</p>
<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>¿La 4T se le volteará a uno de los suyos?</p>	<p>Todo indica que la autollamada Cuarta Trasmformación dejará a su suerte al diputado federal del PT. Fernando Vilchis, expresidente municipal de Ecatepec, a quien miles de trabajadores le reclaman el pago de su aguinaldo y otras prestaciones. Y. por si fuera poco, el jueves se conoció que nadie sabe dónde quedaron 230 millones de pesos que ese municipio no ejerció durante la gestión de don Fernando, quien llegó a la presidencia municipal como miembro de Morena. El diputado local de Morena Octavio Martínez convocó una reunión para organizar. dijo, una "investigación" de "la relación con estructuras delincuenciales. el enriquecimiento ilícito y el desvío de recursos públicos en los que podría haber incurrido Vilchis y su red delictiva".</p>
<p>LA RAZÓN</p>	<p>Rozones</p>	<p>Botón de pánico para paisanos</p>	<p>Es la estrategia contra la política de deportación masiva que se avecina en Estados Unidos la que no se detiene. Y es que, aunque el plan de Donald Trump aún no es una realidad, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo no se ha detenido a esperar a que el momento llegue, nos hacen ver. Y para muestra ayer presentó junto al secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, el plan a seguir desde aquel país por medio de asistencia jurídica, pero sobre todo, una línea telefónica que servirá como "botón de alerta" para que personal de los consulados se traslade hasta el punto donde pudieran estar siendo detenidos. El plan fue bien visto, pero también cuestionado, pues existe la inquietud de si habrá personal diplomático suficiente si la acción del gobierno fuera a gran escala.</p>
<p>MILENIO</p>	<p>El Santo Oficio José Luis Martínez S.</p>	<p>Bertha y los lobos</p>	<p>La anunciada designación de Bertha Alcalde Luján como fiscal de la Ciudad de México ha levantado críticas y suspicacias; ella se defiende y la presidenta Claudia Sheinbaum le da un voto de confianza: "Es una mujer honesta. Tiene especialidad en derecho penal, conoce el tema. Va a hacer un buen trabajo", dijo en su conferencia en Palacio Nacional.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC